

Victorias de los equipos de balonmano y fútbol sala

Las chicas del baloncesto continúan imparables y sumaron un nuevo triunfo, mientras que los chicos y el conjunto de rugby perdieron

Oviedo

El equipo de fútbol sala de la Universidad venció la pasada jornada en el polideportivo de Rioturbio al Hueria San Juan por 3 a 7. El partido era el quinto de la temporada en Primera Regional. Los locales empezaron el choque muy motivados y ya en el minuto 5 se habían adelantado en el marcador con dos buenos goles. Parecía que la tarde iba a tener solo un color pero el cuadro estudiantil empezó su remontada en los minutos finales de esta primera mitad, logrando empatar antes del descanso. En la segunda parte fueron los universitarios los que salieron enchufados y a los pocos minutos se adelantaron en el marcador, igualando de nuevo los locales. Fue en este momento cuando los verdinegros A continuación salió la mejor versión estudiantil de la temporada, jugando a un nivel muy alto, anotando 4 goles y perdonando incluso una pena máxima. Destacó la actuación de Juanra, autor de 5 goles, y de Borja Zubillaga. El Univeridad alineó a Borja, Diego Santos, Diego Álvarez, Juanra y Jon; jugaron también Lindo, Zubillaga y Grandá

▼**Balonmano.** El equipo universitario de balonmano no tuvo pie-



Equipo universitario de fútbol sala. / UNIVERSIDAD DE OVIEDO

dad del Villa de Mieres, al que venció a domicilio por 9 a 20 en la segunda jornada de la División Nacional Masculina. El Universidad disputó un partido sin historia en el que fue claro dominador de principio a fin. Por su parte el rival no pudo hacer nada ante la buena defensa de los ovetenses, que, unido a la menor calidad de los locales, hizo que ante la impotencia se mostraran hasta excesi-

vamente agresivos. Jugaron por el Universidad: Jorge, Víctor Mon (3), Joaquín(2), Javi(2), Peru(1), Arguelles(2), Bueno(3) -siete inicial- y Eric (p.s), Rubén(3), Alberto, Adrián (1), Jorge Martínez (1), Miguel(2) y Omid.

▼**Rugby.** El Universidad de rugby no tuvo demasiada fortuna en su enfrentamiento ante el Crat Coruña, que les ganó 37 a 11. El cuadro asturiano viajó a tierras gallegas

Actividades

Cursos de aprendizaje

Equitación

Torre de San Cucao (Llanera). Sábados. 18 horas.

Tenis

A partir de noviembre. Estadio Universitario o instalaciones del Cristo. Martes y jueves.

Golf

A partir del 4 de noviembre iniciación y perfeccionamiento. la duración es de 6 horas en cuatro días e incluye palos y bolas

Actividades en la naturaleza

Montaña

Salida al pico Tapinon, en el macizo de Ubiña (Campomanes) 7 de noviembre.

Ascensión de nivel medio que saldrá de Tuiza de Arriba Duración de 5 horas aproximadamente.

La inscripción se abre mañana jueves.

con la intención de dar la sorpresa y arañar puntos en el campo del máximo favorito del Grupo A de Primera Nacional pero los gallegos demostraron que están un paso por delante, sobre todo en el segundo período. El partido tuvo un gran ritmo desde el comienzo y ambos equipos se lanzaron a la conquista del campo rival con un juego vivo y a la mano, buscando el dominio en las fases estáticas y la velocidad en la combinación de sus tres cuartos. El resultado final (37- 11) sólo pudo certificarse en la segunda mitad del segundo tiempo, donde el despliegue físico hecho por los universitarios pasó factura dando lugar a errores que facilitaron las marcas rivales. Por el Universidad jugaron: Jorge, Karp, Kunta, Höfer, Baelo, Aaron, Fernando, Víctor, Chester, Polo, Bruno, Sixto, Chema, Carlos, Darwin, Tom, Diego, Miguel, Elmo, Ezequiel, Alberto y José Manuel.

▼**Baloncesto femenino.** El equipo de baloncesto femenino continúa imparable y sumó su cuarta victoria consecutiva. Venció 88 a 58 al San Isidro en el polideportivo universitario. Por las verdinegros jugaron: Miriam (7), Patricia (4), Cabrera (8), Morenas (2), Carolina (11) -cinco inicial- Marta (8), Sara (18), Edo (13), Miller (5), Lara (14). Los parciales fueron 16-16,28-9, 23-12 y 21-15.

▼**Baloncesto masculino.** No tuvo mucha suerte el conjunto de baloncesto masculino en su desplazamiento a Ourense ya que cayó derrotado por 87 a 79 (parciales 21-22, 18-22, 24-23 y 24-12). El Uni jugó con Cachero (1), Martínez, González, Pérez (11), De Peralta, Álvarez (13), Lazo (16), Méndez (4), Rodríguez (12), Lázaro y González D (23).